



Los Erasmus Mundus atraen a alumnos de 40 países

- La Universidad de Oviedo logra la coordinación de un título más y lidera ya cuatro programas de másteres internacionales

Oviedo, 4 de noviembre de 2015. La Universidad de Oviedo gana presencia en los Másteres Erasmus Mundus al lograr la coordinación internacional del programa de Mecatrónica y Sistemas Micromecatrónicos. La institución académica lidera con este último cuatro títulos de los seis que oferta. Estudiantes de casi 40 países, fundamentalmente de Asia y África, cursan estos estudios que gestiona el Centro Internacional de Postgrado, dependiente del Vicerrectorado de Internacionalización y Postgrado.

La Universidad ha concurrido recientemente a la convocatoria europea que le ha permitido no solo revalidar el máster en Mecatrónica y Sistemas Micromecatrónicos por otras tres ediciones, sino además, y esto es lo más novedoso, liderar el consorcio integrado por la Escuela Técnica Superior de Karlsruhe (Alemania) y la Escuela Nacional Superior de Mecánica y Microtécnicas de Besançon (Francia), como socios comunitarios. Y por la Universidad de Ingeniería de Ivanovo (Rusia) y la Universidad del Nilo, en El Cairo (Egipto), como extracomunitarios.

La coordinación de este programa se suma a las tres ya existentes. La Universidad lidera desde 2011 los títulos de Enfermería de Urgencias y Cuidados Críticos, y de Transporte Sostenible y Sistemas de Electrónica de Potencia; y desde 2012, el máster en Desastres en Salud Pública.

Los cuatro estudios internacionales que coordina directamente la institución académica suman alumnos de 40 nacionalidades de los cinco continentes. Así, el máster en Desastres en Salud Pública, el más internacional de los cuatro, cuenta con estudiantes de países tan dispares como Venezuela, Líbano, Afganistán, México, Nigeria, Egipto, Ucrania, Estados Unidos, Camerún, Bangladesh, India, Irán, Kazajistán, Malasia, Portugal, Polonia y España.

Al título de Enfermería de Urgencias y Cuidados Críticos asisten, en sus dos cursos, estudiantes procedentes de Etiopía, Ghana, Ruanda, Vietnam, Madagascar, Filipinas,



México, Egipto, Pakistán, Estados Unidos, Noruega y España. Y el de Transporte Sostenible y Sistemas de Electrónica de Potencia suma, también en sus dos cursos, universitarios de Etiopía, Tailandia, Bangladesh, Vietnam, China, Pakistán, Honduras, Colombia, Egipto, Serbia y Montenegro, India, Ecuador, Turquía, Irán y España. La mayor parte de los alumnos no europeos disponen de becas de la Unión Europea para costear los estudios.

Los Másteres Erasmus Mundus son cursos integrados de alta calidad, impartidos por un consorcio de, al menos, tres universidades de tres países europeos diferentes. Para ser seleccionados, los programas deben ser “integrados”, es decir, tienen que prever un periodo de estudio en, como mínimo, dos de las tres universidades, que culminarán con la obtención de un diploma conjunto, doble o múltiple.

El Erasmus Mundus es una de las apuestas del Campus de Excelencia Internacional. La Universidad de Oviedo oferta también los programas internacionales de Biodiversidad Marina y Conservación y de Estudios de las Mujeres y de Género.